

## **LE PEN CONDAMNÉE : MOBILISONS-NOUS CONTRE LE COUP DE FORCE DU RN !**

Lundi 31 mars 2025, Marine Le Pen a été condamnée à quatre ans de prison dont deux fermes, ainsi qu'à cinq années d'inéligibilité pour détournement de fonds publics. Solidaires 93 se félicite de cette décision qui démontre une nouvelle fois que le RN, est tout sauf le parti aux « mains propres » qu'il prétend être. Rappelons que le Front National a déjà été condamné en 2020 pour « recel d'abus de bien sociaux », dans l'affaire du micro-parti « Jeanne », qui a vu également la condamnation de de nombreuses personnalités du FN-RN par la justice pour des escroqueries diverses et variées.

En réaction, le RN a vivement dénoncé cette décision et a annoncé des tractages et un meeting place Vauban à Paris, devant le tombeau de Napoléon. Nous dénonçons vivement cette stratégie d'agitation qui consiste à déverser toujours plus de mensonges pour masquer la réalité de délits reconnus par la justice. Nous dénonçons la complicité des médias qui appuient cette stratégie. L'autoritarisme du RN qui se manifeste aujourd'hui n'est ni nouveau, ni surprenant. L'extrême-droite cherche toujours, en France, comme en Hongrie, en Italie, aux États-Unis ou au Brésil, à restreindre le pouvoir judiciaire pour mieux asseoir sa domination. Ne la laissons pas faire !

Nous dénonçons également le soutien apporté à cette contestation par de nombreux·ses responsables politiques qui opposent pouvoir judiciaire et légitimité populaire, et considèrent, dans une inquiétante solidarité politicienne, que seul le verdict des urnes compte. Les responsables politiques qui détournent de l'argent public – issu du travail des salarié·es – ne devraient-ils donc jamais être puni·es ? Contre les mensonges, les menaces et les violences, Solidaires 93 soutient le Syndicat de la Magistrature et l'ensemble des magistrats qui s'engagent dans le combat contre la corruption et le détournements de fonds.

Face au coup de force que le RN tente pour sauver sa cheffe, les semaines qui viennent seront importantes. Solidaires 93 appelle donc dès maintenant à la contre-mobilisation. Engageons la discussion avec nos collègues sur les lieux de travail pour dénoncer les discours visant à innocenter les responsables du RN, et plus généralement pour convaincre du danger que l'extrême-droite constitue aujourd'hui pour l'ensemble de la population, en Seine-Saint-Denis et en France !

**Après la manifestation appelée par le collectif des jeunes du parc de Belleville  
pour le logement, le droit à l'école et la reconnaissance de minorité au départ de Ménilmontant à 12h,  
en réponse aux manifestations organisées par le RN ce dimanche, rassemblons-nous**

**DIMANCHE 6 MARS 2025  
PLACE DE LA RÉPUBLIQUE À PARIS À 13H**

**L'extrême-droite est corrompue et autoritaire, ne la laissons pas faire !**